

Autoridades coreanas realizarán intercambios sobre tema de salud



Pyongyang, 11 dic (RHC) Autoridades de salud de ambas Corea volverán a encontrarse mañana en la ciudad polo industrial de Kaesong, República Popular Democrática de Corea, confirmó hoy una fuente diplomática.

La sede de las pláticas será la denominada Oficina de Enlace Conjunto entre Corea del Norte y Surcorea, que busca hacer los diálogos más expeditos para la reunificación y paz permanente en la península coreana, precisó.

En la agenda de la reunión estará la reciprocidad del intercambio de información acerca la gripe, la tuberculosis, malaria y otros males infecciosos con probabilidades de afectar tanto a la RPDC como a Corea del Sur en 2019, reporta Prensa Latina.

Entre los puntos de diálogo también estará la manera de cómo iniciar la cooperación tecnológica e intercambios profesionales entre la RPDC y Corea del Sur.

Las delegaciones estarán lideradas por el representante del Ministerio de Salud local, Kim Yun Chol, y su contraparte de la República de Corea, Kwon Jun Wook.

Este encuentro da respuesta a la intención firmada por Pyongyang y Seúl a mediados de la segunda semana de noviembre pasado, en la que se acordó realizar un programa piloto para intercambiar información acerca de enfermedades contagiosas, como parte de las medidas de cooperación bilateral en el sector médico-sanitario.

La RPDC espera que el nuevo encuentro en el norcoreano Kaesong sirva para que los habitantes de toda Corea gocen de una vida sana, según Kim Yun-chol. agp/bjm/cvl

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/178592-autoridades-coreanas-realizaran-intercambios-sobre-tema-de-salud>



Radio Habana Cuba